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●斉  唱 
 

ロータリーソング「我等の生業」 

 
●本日のお弁当 
 
 大正館 
 
●本日のお客様 
 

 西三河分区 ガバナー補佐  鈴木康博様（高浜ＲＣ） 

   〃   分区幹事    高桑雄司様（高浜ＲＣ） 

 第 2760 地区 地区副幹事  松井博文様（豊田ＲＣ） 

   〃   地区スタッフ 福田功二様（豊田ＲＣ） 
   

会 長 挨 拶  
 

皆さん、こんにちは。例会への出席ありがとうございます。 

例会の前に皆様方お気付きのように席の並び順と言います

か、私たちが皆様方から向かって左、地区の方々が右というこ

とで、本来、上座が皆様方から向かって右になるということで、

事務局の間瀬さんから指摘を受けまして、「今年からこういうス

タイルでやってください。」ということでございます。 

 例会が始まる前にガバナー補佐の方々と懇談会ということで、私どもがちょっと構えてお

りましたら、「楽にしてください。」と言ってくださいまして、本当にフランクにお話しさせて

いただきました。開口一番、私の切り口としまして、「ロータリーのクールビズはどうなんで

しょう？」とお聞きしたら、「ネクタイはなくていいんじゃない。私たちは地区の人間とわか

るようにネクタイをしている。」ということでございまして、私たちがネクタイを忘れたとい

うことではございませんので、そこら辺もよろしくお願い致します。 

角谷信二会長 



 それで今日は例会が終わってからクラブ協議会ということで、各委員長さんもちょっと延

長でお付き合いをいただく訳でございまして、それが終わりますとすぐに新入会員のオリエ

ンテーションがございまして、私たち関係者はずっと商工会議所に詰めるというスケジュー

ルになっておりますので、よろしくお願い致します。 

 先週、少しお話しした財団の方のセミナーを受けてまいりました。ご存知だと思いますけ

れども、皆様方からの寄付を頂戴して、その活動に当たるということで、基本はポリオに対し

ての半分と補助金としての半分でございます。ポリオ根絶がロータリーの目的でございます

ので、皆様方もロータリアンとして、喜んでお金を出していただければなぁと思います。 

 また、補助金の種類にはグローバル補助金と地区補助金という 2 つがございまして、ポリ

オが 50%、グローバル補助金が 25%、地区補助金が 25%ということで、お金が配分されてい

る訳でございます。当然、私たちも緑化事業ということで、地区補助金を有効に使って植樹を

するということでございますが、ここ数年を通しまして、クラブとしての負担がかなり掛か

る事業となりました。何が言いたいかと言いますと、お金が掛かるということは会員を増強

するということも 1 つの手段でありますし、新しい事業に変えるということも 1 つの手段だ

と思っております。令和になりまして、あまり良い話がない中で、当クラブとしましても新し

いロータリークラブとして頑張っていくのが、私からバトンを渡された方の姿かなぁという

ふうに感じております。 

 本日、ガバナー補佐より RI の方針、地区の酒井ガバナーの方針等々のお話をしっかり聞い

ていただいて、次回のガバナー公式訪問にはある程度理解できている状態で出席していただ

ければ幸いと思います。本日もお時間までよろしくお願い致しまして、ご挨拶とさせていた

だきます。 

 よろしくお願いします。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告を申し上げます。 

・ 第 2 回理事会報告につきましては、幹事報告書の通りでご

ざいます。 

・ 国際ロータリー日本事務局より「My ROTARY のデザイン

変更について」ご案内が届いております。 

・ ガバナー事務所より「国際ロータリー第 2760 地区 ポリオ根絶チャリティーゴルフコンペ

のご案内」が届いております。 

・ 本日はガバナー補佐訪問ということでございまして、例会終了後、第 2 回のクラブ協議会

を開催させていただきます。13 時 40 分から 101 号室で行いますので、各委員長の皆様、

入会 3 年未満の皆様、間違いなく出席していただきますよう、よろしくお願い致します。

その後、15 時 30 分から石垣で新入会員オリエンテーションを開催致しますので、そちら

も引き続きご出席を賜りますよう、よろしくお願い致します。 
 
     

杉浦栄次幹事 



 

  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

西三河分区ガバナー補佐 鈴木康博様、第 2760 地区副幹事 松井博文様、西三河分区 分区幹

事 高桑雄司様、第 2760 地区スタッフ 福田功二様より大変たくさん頂戴しました。 

角谷 信二君  鈴木康博ガバナー補佐、松井地区副幹事、高桑分区幹事、福田地区スタッ 

樅山 朋久君  フ様、皆様の来碧を頂き、ありがとうございます。メンバー全員で歓迎い 

杉浦 栄次君  たします。本日は宜しくお願いいたします。 

倉内  裕君  喜寿の祝い、大変有難うございました。 

伊藤 正幸君  鈴木ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。ご指導よろしくお願い

致します。 

        本日、新入会員オリエンテーションを開催させていただきます。 

鈴木 健三君  鈴木康博ガバナー補佐様、お久しぶりです。碧南の６０周年、高浜の５０

周年ではお世話になりました。 

小林 清彦君  明日８月１０日（木）18:00～19:00、ＮＨＫの夕方番組まるっとで、「介護

負担を減らして人材確保」という特集で、当施設が放映されます。社会課題

となっている「介護人材不足」について、知っていただければと思います。 
 
 

ク ラ ブ 協 議 会  
 

「ガバナー補佐訪問」 

西三河分区ガバナー補佐 鈴木康博様 

 

 皆さん、こんにちは。今年度、高浜 RC より出向させていた

だいております西三河分区のガバナー補佐の鈴木でございます。 

 碧南さんというのは、私どもも知った方が非常に多くてやりやすいかなと思って来たんで

すけれども、色んな所でお会いした時にご指摘を受けるんじゃないかということで、逆に緊

張をしております。 

 それでは改めまして、自己紹介をさせていただきます。氏名は鈴木康博。生年月日は 1955

年 10 月 16 日、生まれも育ちも高浜でございます。入会は 2008 年でロータリー歴は 15 年と

いうことで、非常に若造でございまして、諸先輩方が務めている中で非常に不安に思ってお

 総会員数 63 名 (内出席免除者 14 名の内出席者 10 名) 出席者 56 名 

 出席対象者 56／59 名 
  出 席 率    94.92％ 

 欠席者 7 名（病欠者 0 名） 

鈴木康博様 



ります。好きなことはアウトドア関係（山、キャンプ等）でございます。今年の目標としまし

ては、私はゴルフが非常に下手でございまして、ガバナー補佐杯でブービーメーカーになら

ないということです。ロータリーへの思いとしましては、地域の仲間と楽しく集い、グローバ

ルな視点で奉仕をするというのが、私たちの役割の 1 つかなと考えております。 

 さて、本題の話をさせていただきます。RI 会長のゴードン R. マッキナリーさんは、サウ

スクイーンズフェリーRC の所属で、職業は歯科医師ということでございます。RI のテーマ

としては、「CREATE HOPE in the WORLD 世界に希望を生み出そう」でございます。RI

の行動計画としましては、「より大きなインパクトをもたらす」、「参加者の基盤を広げる」、

「参加者の積極的なかかわりを促す」、「適応力を高める」ということで、今後は色んな形で皆

さん方のご協力と応援が必須と思われます。 

 さて、我が 2760 地区の酒井法丈ガバナーは豊田 RC の所属で、警備会社の社長さんでござ

いまして、非常にアグレッシブで真面目な方だという印象を私は受けました。地区方針とし

ては、「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」と提唱されています。詳細に

ついてはガバナーから話し過ぎるなということを言われております。細かい点はガバナー公

式訪問の時に残しておきますので、よろしくお願い致します。 

 最近、DEI という言葉がよく使われます。これがロータリーの中で非常に重要なキーワー

ドになっております。Diversity 多様性、Equity 公平さ、Inclusion 包括性、多様性を認め、

公平性をもって尊重され、個々の能力が発揮できる環境をつくるというふうに理解してくだ

さい。このキーワードはロータリーだけのキーワードではございませんので、これを機会に

記憶していただければ、ありがたいと思っています。 

 活動方針としましては、 

① クラブ 

広く地域に知らしめる工夫をした活動。 

② 会員増強 

コロナ前の会員数に戻す。 

③ 計画 

年度計画を会員に周知させ、積極的な参加を促す。クラブセントラルを活用。（My 

ROTARY 登録） 

④ 奉仕活動 

地区補助金の活用と地域のリーダーとの協力。 

⑤ ロータリーファミリー 

米山、青少年交換、インターアクト、ローターアクト、RYLA 等の活動を理解。 

⑥ ポリオ根絶 

ポリオ根絶キャンペーンを各クラブ単位で行う。 

⑦ ロータリー賞への挑戦 

⑧ 国際大会への参加 

という 8 つでございます。 

 RI 第 2760 地区を知ろうということで、 



 ・日本国内最大の会員数を誇る地区 

 ・WFF を 10 年以上継続 

WFF から RFF に名称変更し、ロータリーのイメージアップを図る 

 ・一県一地区の地区は他にもあるが最大会員数を継続 

  （但し、5,000 名を常時超えると RI は分割を考える） 

 ・会員数は多いがロータリー財団への貢献度は低いように思われる 

 ・ポール・ハリス・ソサエティ会員が少ない 

 ・米山奨学記念基金への貢献度は高い 

 ・米山記念奨学生の受け入れ人数は最大 

 ・青少年交換事業も活発 

というのが特徴でございます。 

 ガバナー特別賞を狙ってくださいということで、ガバナー特別賞はクラブ戦略委員会を設

置し、My ROTARY 登録が 60%以上、ポール・ハリス・ソサエティ会員が 5%以上、ロータ

リークラブセントラルを利用していて、以下のどちらか 1 つを達成。 

１. 地区の活動方針に沿って有意義な事業となった活動で、ガバナーも認める成果を上げた

クラブ 

２. 米山奨学記念事業として①、②の両方を達成しているクラブ 

① クラブ 1 人平均 2 万円以上の寄付額を達成 

② クラブ特別寄付率 80%以上を達成 

期日が 2024 年 3 月 1 日でございますので、それまでにお願い致します。 

 ガバナーからのお願い事項として、 

 ・会員数をコロナ前に戻しましょう 

 ・地区大会への登録及び参加 

 ・RFF（ロータリーフードフェスティバル）に参加 

 ・世界大会 ガバナーナイトへの登録及び参加 

ということでございますので、よろしくお願い致します。 

 本当に碧南さんとは非常に身近なクラブで、今年度、碧南さんは 65 周年、高浜は 55 周年

ということで、皆さん方のご協力とご指導をお願いしたいと思います。非常に拙いお話でご

ざいましたけれども、今後ともよろしくお願い致します。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和５年８月３０日（水）は定款第７条第１節（ｄ）による休会 

令和５年９月６日（水） 

クラブフォーラム「青少年活動の助成金の贈呈及び活動報告」 

碧南市スポーツ少年団、碧南市スカウト育成連絡協議会 


